
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Über Uns: 

Das Eiscafé Cortina in der Wilhelmshöher Allee 134 wurde bereits 

2004 von Antonio Herbst eröffnete. Damals noch als nicht 

biologischer Betrieb, der mit konventionellen Zutaten Eis 

produzierte. Im Jahr 2009 entstand der Wunsch, die 

standardisierten Prozesse der Produktion zu verändern, und endlich 

ein natürliches Produkt auf den Markt zu bringen. Es folgte die Bio-

Zertifizierung des Betriebes. Die Idee, an den Einzelhandel zu 

verkaufen entstand während der Pandemie: Ohne Möglichkeit, 

weiterhin in der Eisdiele zu verkaufen, griffen wir auf den 

Einzelhandel zurück, welcher noch geöffnet hatte. 

 

Darum sind wir Bio-Eis-Produzenten: 

Geschäftsführer Herbst hatte keine Lust mehr, nur gewöhnliche 

Pulver-Präparate zu verwenden und daraus ein Eis herzustellen, 

hinter dem weder wirkliche Erfahrung noch besonderes Wissen 

stehen. Heute stellen wir Eis her, bei dem die Kundinnen und 

Kunden darauf vertrauen können, dass es weder Zusatzstoffe noch 

Geschmacksverstärker enthält, weil wir für den leckeren Geschmack 

nur natürliche Zutaten benötigen. Das dafür nötige Wissen wurde 

aufwändig recherchiert und in jahrelanger Arbeit gesammelt. 

Trotzdem gibt es für Herrn Herbst auch heute noch Neues 

dazuzulernen und er befindet sich ständig auf der Suche nach 

Verbesserungsmöglichkeiten. 

 

Eiscafé Cortina 

BioRegional 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Das macht unser Eis besonders: 

Was unsere Eissorten so geschmacksvoll macht und ihnen ihre cremige 

Konsistenz verleiht ist ganz simpel: Wir verwenden ausschließlich natürliche 

Zutaten und wissen, wie wir ihnen für unser Eis den maximalen Geschmack 

entziehen können. In der Verarbeitung wenden wir bestimmte Verfahren an, 

mit denen wir z.B. die Struktur des Zuckers verändern, um die Eis-Konsistenz 

zu verbessern. 

So regional ist unser Eis: 

Wir beziehen so viele Zutaten wie möglich aus der Region, beispielsweise die 

Milch, die von einem lokalen Bauern stammt. Trotz allem, gibt es auch 

Zutaten, die nicht regional bezogen werden können, wie zum Beispiel Kakao 

oder reines Vanillepulver. 

Was wir Ihnen mitgeben möchten: 

Wir als Team im Eiscafé Cortina legen viel Wert auf Frische. Wir versuchen, 

unser Eis ständig zu verbessern, um so das ultimative Geschmackserlebnis für 

Sie, unsere Kundinnen und Kunden zu schaffen. Wir befinden uns auch 

ständig auf der Suche nach besseren Produkten und experimentieren gerne 

mit neuen Zutaten, um für Abwechslung zu sorgen. Probieren Sie selbst! 

 

Kontakt: 

Eiscafé Cortina 

Wilhelmshöher Allee 134 

34119 Kassel 

Tel. 0561 2079499 


